

**OLIVET** ■ Des concerts au profit de personnes en situation de handicap

# Philantropo soutient Handisport Loiret

Mardi matin, à la Maison des sports, Julio Oliveira, président du comité départemental handisport, accueillait Anne Tabart et Catherine Miquel, co-présidentes de l'association Philantropo, qui réunit des musiciens.

Un moment chaleureux et emprunt d'humanité puisqu'elles ont eu le plaisir de lui remettre un chèque de 2.167 euros. Une somme provenant de l'organisation de trois concerts, courant mars, dans différentes villes de la métropole orléanaise, Ormes, Saint-Jean-de-la-Ruelle et Saran.

Créée il y a une quinzaine d'années, l'association Philantropo mobilise des musiciens pour venir en aide aux personnes en situation de handicap.

## Des musiciens engagés

« Notre projet associatif a pour objectif de susciter une prise de conscience de l'existence du handicap qui nous entoure et de la souffrance qu'elle génère. C'est une tentative pour briser l'indifférence envers les

personnes handicapées, ont précisé les deux co-présidentes. Nous voulons également promouvoir la musique symphonique auprès de publics culturellement défavorisés et faciliter l'intégration des personnes handicapées, pour garantir leur droit à la différence et leur appartenance au monde actuel. »

Ainsi, Philantropo réunit tous les ans des musiciens sensibles à cette cause. Durant quatre jours, ils participent à un stage musical puis donnent des concerts dont l'intégralité des recettes est reversée à une association soutenant le handicap. Pour cette édition 2024, Philantropo a choisi d'en faire bénéficier

Handisport Loiret. « C'est l'école du sport pour tous les jeunes de 6 à 18 ans en situation de handicap, physique ou sensoriel, a précisé le président du comité départemental. Nous accompagnons et orientons ces jeunes vers l'un des clubs les mieux adaptés à leurs possibilités et le plus proche de leur domicile. » ■



**DON.** Dans les locaux de Handisport, Anne Tabart et Catherine Miquel, co-présidentes de l'association Philantropo, ont remis un chèque à Julio Oliveira, président du comité départemental.